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二零一四至二零一五年度  

葵青區議會安健社區工作小組  

第二次會議記錄  

 

日期 :  二零一四年七月二十五日 (星期五 )  

時間 :  下午二時三十分   

地點 :  葵興政府合署 10 樓會議室  

 

出席者：   

李志強議員 ,MH(主席 )   

羅競成議員 ,MH  

張慧晶議員   

朱麗玲議員   

許祺祥議員   

劉美璐議員   

梁國華議員   

梁子穎議員   

梁偉文議員 ,  MH  

潘志成議員   

潘小屏議員 ,  MH  

鄧瑞華議員   

黃耀聰議員 ,MH  

黎名橞女士   

劉子傑先生   

  

未克出席者：   

周偉雄議員   

何少平議員   

林翠玲議員 ,MH  

林立志議員   

林紹輝議員   

梁志成議員   

梁錦威議員   

吳劍昇議員   

譚惠珍議員 ,  MH  

曾梓筠議員   

徐曉杰議員   

徐生雄議員   

陳慧媚女士   

張麗芳女士   

  

列席者：   

黃錦康先生  環境保護署高級環境保護主任（總區） 6 

陳頌德先生  香港生產力促進局顧問  

盧季屏女士  葵青民政事務處聯絡主任主管（常務 1）  

馮志文先生（秘書）  葵青民政事務處聯絡主任（常務 1） 2 
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會議内容  

 

1.    主席歡迎各位委員出席「葵青區議會安健社區工作小組」第二次

會議。主席表示，是次會議主要是討論及通過 2014 至 2015 年度環境保

護署「推廣擴大塑膠購物袋環保徵費計劃」活動建議。  
 

2.    主席歡迎環境保護署高級環境保護主任（總區）6 黃錦康先生及香

港生產力促進局顧問陳頌德先生出席是次會議。  

 

3.    主席續表示，工作小組秘書處於會前收到下列議員請假通知：林

立志議員、譚惠珍議員 ,MH、何少平議員、曾梓筠議員、徐曉杰議員、

梁志成議員、梁錦威議員、陳慧媚女士、周偉雄議員、吳劍昇議員、林

翠玲議員 ,MH 及張麗芳女士。  

 

議程 (一 )：討論及通過 2014 至 2015 年度環境保護署「推廣擴大塑膠購物

袋環保徵費計劃」活動建議  

(安健社區文件 3/2014-2015 號 )  

 

4.    主席請委員參閱文件「安健社區文件 3/2014-2015 號」，並指出在

2014 年 6 月 10 日的葵青區議會社區事務委員會的會議上，環保署同事向

委員會簡介 2014／ 2015 年度「社區參與環保活動計劃」內容。其後委員

會通過繼續交由安健社區工作小組跟進 2014 至 2015 年度環境保護署「社

區參與環境保護活動」撥款，當中包括 $200,000 恆常「社區參與環境保

護活動」及 $100,000 額外一次性撥款，以協助推廣及宣傳「推廣擴大塑

膠購物袋環保徵費計劃」。  

 

5.  秘書簡介文件「安健社區文件 3/2014-2015 號」內容。秘書指出，

為配合 2015 年 4 月正式實施的「擴大塑膠購物袋環保徵費計劃」，環保

署將會分別在業界及公眾人士兩方面作宣傳推廣。在地區層面，初步建

議舉辦三個活動，分別為「業界簡介會」（由香港生產力促進局及環境保

護署負責，邀請地區業界人士出席）、「地區展覽」  (透過用展板向公眾

人士去介紹計劃 )及「地區推廣日」（以輕鬆活動形式作推廣）。建議的活

動預計於本年年底至明年年初舉行。  

 

6.    合作單位方面，秘書表示工作小組可考慮邀請區內兩個與環保署

有合作的非政府機構單位合作，分別為香港基督教少年軍－臻睦中心葵

青服務站 (舉辦地區展覽 )及香港青年協會－賽馬會葵芳青年空間 (舉辦地

區推廣日 )。  
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7.    委員綜合意見如下：  

i)  地區展覽可考慮在其他地點舉行，例如分五分區進行，減輕

租用地鐵站大堂需要繳付昂貴場地租金的問題。  

ii ) 建議向環保署索取宣傳物品，例如：海報、短片、展版、攤

位遊戲物資等，以善用資源，減省不必要開支，避免浪費。  

iii )  活動推廣日可考慮在葵青劇院對出空地舉行。  

 

8.    環保署黃錦康先生綜合回應如下：  

i)  環保署將制作一系列「擴大塑膠購物袋環保徵費計劃」有關

的宣傳品，例如海報、短片、展版及攤位遊戲等物資，工作

小組如有需要，可向他們索取或借用物品，歡迎工作小組聯

絡他們，以作配合。紀念品方面，黃先生建議主辦單位考慮

使用環保物料自行製作紀念品。  

ii ) 活動對象方面，由於塑膠購物袋與日常生活有密切關係，建

議工作小組可考慮邀請地區的婦女團體參與此項活動。  

iii )  就環境保護署方面在未來半年，有關「擴大塑膠購物袋環保

徵費計劃」的大型宣傳活動方面工作。黃先生表示，環保署

已開始相關的宣傳工作，例如在剛過去的「香港書展」中設

立攤位，宣傳明年開展的擴大膠袋徵費計劃，以及在巴士及

電車車身賣廣告；此外，在本年的 8 月至 10 月期間，署方將

會舉行 25 場業界簡介會； 10 月至 12 月將分別在各區舉行地

區業界簡介會，葵青區的簡介會將安排在 12 月 9 日舉行；另

一方面，署方亦有安排工作坊予業界參與。最後，署方亦計

劃在明年 4 月 1 日前後安排宣傳大使，進駐坊間的售賣熱點

宣傳該計劃。  

 

9.    主席總結，感謝各委員就活動地點及方案提出意見。至於會否租

用人流較多的青衣機鐵站大堂作活動，將依據財政狀況去決定。如委員

通過議決，秘書處稍後將安排會議跟進。  

 

10.    會上委員一致通過文件上的活動計劃及初步財政預算，並同意邀

請香港基督教少年軍－臻睦中心葵青服務站及香港青年協會－賽馬會葵

芳青年空間作為合辦單位，以及授權主席及秘書處跟進活動細節和撥款

申請。  

 

11.    至於製作環保紀念品方面，會上委員沒有特別意見，一致通過交

由主席聯同秘書處及有關地區團體商討製作。  
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議程 (二 )：其他事項  

 

12.    秘書報告，有關本工作小組的「清潔香港防疫包宣傳活動」所製

作的「清潔用品包」派發活動，將於 8 月中舉行，秘書處與承辦商落實

送貨日期後會盡快通知各委員，希望各委員踴躍參與派發活動。  

 

13.    秘書提醒未遞交活動撥款申請書（ Form A）的活動主委，請盡快

遞交申請，以便審核工作小組審批後，有足夠時間展開活動籌備工作。  

 

議程 (三 )：下次開會日期  

 

14.    沒有其他事項，會議於下午 3 時 10 分結束。下次會議日期將另行

通知。  

 

 

 

 

葵青區議會安健社區工作小組秘書處  

二零一四年八月  

檔號 : HAD K&T GL1/13/35/13 -1/14 


